

30時間学習マラソン

2015/06/05

進路指導部 上田

講評

今回の30時間学習マラソン参加者は、3年生19人、2年生14人、1年生12人の計45人でした。3年生だけでなく、1・2年生の参加者が多数いることから勉強に対する意識の高さが見られます。この5日間、朝から晩まで自習室に籠って勉強していた生徒たちの集中力は本当に素晴らしいものでした。この努力を次週から始まる前期中間テスト、そして今後の学習に活かしてほしいと思います。

参加者の声

毎日、一日の終わりに「今日の振り返り」を書いてもらいました。一部紹介します。

(1年生)

Wさん：先生に分からないところを聞けた！

Aくん：最終日でも最後まで集中して勉強に取り組むことができた。

Sさん：今日は昨日よりもがんばれた！

Oくん：思っていたより苦痛じゃなかったです。また参加して賢くなりたいです！！

Wさん：勉強するスピードが遅いから100時間マラソンで見返す！

(2年生)

Oさん：世界史が楽しくなってきた。5日間おつかれさまでした。

Iさん：必死にやりきった！

Kさん：予定通りできてよかった！

Kさん：最後、集中できた。

Yさん：数学を先生に聞きにいかけて良かった。最終日もがんばる！

(3年生)

Iさん：今日は今までで一番集中できました。マラソンは終わりますが、明日からもまた続けてがんばろうと思います。

Kさん：やりたかったことは一応全部できた。英語で分からなかったところが分かったので良かった。

Uさん：今日が最後やと思うときみしい！ずっとこれでええわ！

100時間マラソンも絶対行きます！志高く！がんばります！

Tさん：学習マラソン全部終わったー！しんどかった時もあったけど、楽しかった！

Oさん：5日間地獄かと思ったが、集中できたのであつとゆう間だった。

Tさん：この5日間集中できました。受験があるので、絶対続けていきます。

中にはこんな反省の声もありました。

(1年生)

Kさん：朝は睡魔に襲われた。夜は早く寝るようにする！

Hさん：思ったよりも数学の身に付きが悪い。朝や夜にもっと量を！

(2年生)

Kさん：化学をやっているときに集中が続かなかった。

Gさん：休憩をたくさんしてしまった。

Kさん：途中で何回か寝てしまった。

(3年生)

Aくん：計画通りに進まなかった。

Kさん：休憩が長く、あまり集中できなかった。

次回予告

次回は7月21日から始まる「100時間学習マラソン」です。特に3年生は、夏休みの勉強が受験の結果につながります。30時間マラソンでの反省を活かして、より効率のよい勉強計画を立てて学習マラソンに参加しましょう。